
Stv. Her Schulte fragt, wann die geschwindigkeitsreduzierenden Maßnahmen im Bereich der 
Petersbergstraße umgesetzt werden. Die Verwaltung teilt daraufhin mit, dass die Witterung dies 
bisher nicht zugelassen habe, die Umsetzung jedoch zeitnah erfolgen werde. 
 


